

# Un pique-nique européen pour l'abbaye



L

a municipalité vertheuillaise, l'association Vertheuil Loisirs et Médoc actif en coopération avec les Amis de l'abbaye de Vertheuil, ont organisé le 20 septembre dans le parc de l'abbaye de Vertheuil le pique-nique européen. C'est un peu moins de 200 personnes de nationalités française, allemande, belge, hollandaise, anglaise et suisse qui ont partagé dans la plus grande fraternité ce moment d'amitié.

Rémi Jarris, maire de Vertheuil, lors d'un court discours de bienvenue a fait état des désordres dont fait preuve l'abbaye qui nécessite des réparations. Il a signalé par la même occasion qu'il avait été mis en place une souscription pour la remise en état de l'édifice.

Au cours de la journée, les trompes de Trompossino le Rembuché d'Hourtin Médoc ont retenti à plusieurs reprises dans le parc de l'abbaye pour le plus grand plaisir des convives. Des animations ont été proposées avec le duo MGibann' composé du chanteur et guitariste Gibann' et de la chanteuse Mathilde.

Georges Rigal